

## Sepuluh Rakyat Suriah Hadapi Kelaparan

**SURIAH(IM)**-Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) meminta otoritas Suriah agar mempercepat dan memperluas akses ke daerah-daerah terpencil yang dilanda gempa dahsyat di wilayah yang dikuasai pemberontak, untuk memastikan bantuan makanan terus mengalir ke para korban gempa yang menghadapi kelaparan setelah belasan tahun perang.

“Separuh dari penduduk menghadapi kelaparan dan itu yang terburuk yang pernah kami lihat sejak awal krisis di Suriah. Bahkan pada puncak perang, tidak sampai 12 juta orang mengalami rawan pangan. Angka itu naik dengan tajam dalam tiga tahun terakhir,” terang Direktur Program Pangan Dunia (WFP) untuk Timur Tengah dan Afrika Utara Corinne Fleischer dalam wawancara dengan kantor berita AP.

Sementara akses bantuan untuk daerah yang dilanda gempa di Turki, menghadapi tantangan fisik berupa cuaca buruk, hancurnya kota dan jaringan transportasi, isolasi politik Suriah di bawah rezim Bashar Assad memperparah masalah itu.

PBB pada Selasa (14/2) lalu mengumumkan kesepakatan dengan Suriah untuk membuka dua lagi penyeberangan perbatasan dari Turki ke daerah yang dikuasai pemberontak di Suriah barat laut, dan menjadikan tiga yang dibuka, namun kebutuhan tetap sangat besar.

Menurut kelompok penyelamat yang dikenal sebagai White Helmets atau Helm Putih, di Suriah, jumlah korban tewas di wilayah barat laut yang dikuasai pemberontak telah melampaui 2.200 orang.

Menurut Kementerian Kesehatan Suriah, lebih dari 1.400 orang tewas di wilayah yang dikuasai pemerintah. ● gul



### BANTUAN DARI TIONGKOK UNTUK ATASI DAMPAK GEMPA

Bantuan kemanusiaan dari Tiongkok tiba di bandara internasional Damaskus di Damaskus, Suriah, Rabu (15/2). Sebuah pesawat mendarat di Damaskus pada Rabu dengan membawa sejumlah bantuan kemanusiaan dari Tiongkok untuk membantu Suriah mengatasi dampak gempa bumi.

## London dan New York Terancam Tenggelam

Beberapa kota besar dalam beberapa tahun berada di bawah permukaan laut.

**NEW YORK(IM)**-Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Antonio Guterres memperingatkan bahwa naiknya permukaan air laut sudah menjadi ancaman nyata bagi masyarakat dunia, khususnya di kota-kota di dataran rendah pesisir dan pinggir laut di seluruh dunia. Antonio Guterres menyebut beberapa kota besar bahkan dalam beberapa tahun mendatang sudah berada di bawah permukaan laut.

Guterres mengungkapkan bahwa permukaan air laut telah meningkat pesat sejak tahun 1900. Hal itu ia sampaikan dalam pidato yang gamblang pada debat pertama Dewan Keamanan PBB tentang implikasi naiknya permukaan laut bagi perdamaian dan keamanan internasional.

“Negara-negara seperti Bangladesh, Tiongkok, India, dan Belanda terancam, begitu pula kota-kota besar seperti Bangkok, Buenos Aires, Jakarta, Lagos, London, Los Angeles, Mumbai, Maputo, New York dan Shanghai,” ujar Guterres, di dewan PBB.

“Bahayanya sangat akut bagi hampir 900 juta orang yang tinggal di zona pesisir pada ketinggian rendah itu satu dari 10 orang di Bumi,” katanya, dilansir dari Aljazeera, Kamis (16/2).

Perubahan iklim memanaskan planet ini dan mencairkan gletser dan lapisan es yang, menurut NASA, telah menyebabkan Antartika menumpahkan sekitar 150 miliar ton massa es rata-rata setiap tahun, kata Guterres. Tudung es Greenland menyusut lebih

cepat dan kehilangan 270 miliar ton per tahun.

“Lautan global telah menghangat lebih cepat selama abad terakhir daripada kapan pun dalam 11.000 tahun terakhir,” kata Sekjen PBB.

“Dunia kita meluncur melewati batas pemanasan 1,5 derajat yang dibutuhkan oleh masa depan yang layak huni dan, dengan kebijakan saat ini, sedang meluncur menuju 2,8 derajat – hukuman mati bagi negara-negara yang rentan,” tambahna.

Negara-negara berkembang, khususnya, harus memiliki sumber daya untuk beradaptasi dengan dunia yang berubah dengan cepat. Dan itu menurut dia, berarti memastikan komitmen keuangan iklim 100 miliar AS untuk membantu negara-negara berkembang.

Sekjen PBB memberikan contoh efek planet yang menghangat dan naiknya permukaan laut pada negara

yang membentang dari Pasifik hingga cekungan sungai Himalaya. Dimana pencairan es di Himalaya telah memperburuk banjir di Pakistan, yang terjadi baru-baru ini.

Namun saat gletser Himalaya menyusut dalam beberapa dekade mendatang, sungai Indus, Gangga, dan Brahmaputra yang perkasanya juga justru akan menyusut. Menurut Guterres, ratusan juta orang yang tinggal di lembah sungai Himalaya akan menderita akibat naiknya permukaan laut dan intrusi air asin.

“Kami melihat ancaman serupa di Delta Mekong dan sekitarnya. Konsekuensi dari semua ini tidak terpikirkan. Komunitas dataran rendah dan seluruh negara bisa hilang selamanya,” katanya.

“Kami akan menyaksikan ekosodus massal seluruh populasi dalam skala besar seperti yang pernah disampaikan dalam alkitab,” tambah Guterres.

Dengan naiknya permukaan laut yang menciptakan

arena konflik baru karena persaingan untuk mendapatkan sumber air tawar dan tanah semakin intensif, sekretaris iklim perlu ditangani pada akar penyebabnya. Diantaranya, yakni mengurangi emisi untuk membatasi pemanasan.

Karena itu, menurut dia, memahami kaitan antara ketidakamanan dan perubahan iklim juga memerlukan pengembangan sistem peringatan dini untuk bencana alam. Dan ketentuan hukum dan hak asasi manusia juga diperlukan, terutama untuk menangani pengungsian orang dan kehilangan wilayah.

“Hak asasi manusia tidak hilang tapi rumah mereka yang hilang,” kata Guterres.

Pertemuan Dewan Keamanan mendengarkan pembicara dari sekitar 75 negara yang semuanya menyuarakan keprihatinan tentang dampak naiknya air laut, lapor Associated Press. ● tom

## Penyelidikan Dokumen Rahasia Joe Biden, FBI Geledah Universitas Delaware



**WASHINGTON(IM)** - FBI menggeledah Universitas Delaware dalam beberapa pekan terakhir untuk mencari dokumen rahasia sebagai bagian dari penyelidikan terhadap potensi kesalahan penanganan catatan pemerintah yang sensitif oleh Presiden Joe Biden. Pencarian tersebut, pertama kali dilaporkan oleh CNN dan dikonfirmasi ke The Associated Press oleh seorang sumber mengetahui masalah tersebut yang berbicara tanpa menyebut nama.

Sumber tersebut tidak mengatakan apakah FBI menemukan sesuatu dalam pengeledahan tersebut. Biden adalah alumnus Universitas Delaware. Pada 2011, Biden mendonasikan dokumen dan catatan setelah 36 tahun bertugas di Senat AS kepada Universitas Delaware.

Menurut Universitas Delaware, dokumen tersebut tiba pada 6 Juni 2012. Universitas merilis foto kotak bernomor bersama dengan

balon biru dan emas.

Berdasarkan ketentuan, dokumen itu akan tetap disegel sampai dua tahun setelah Biden pensiun dari kehidupan publik. Catatan Biden selama bertugas di Senat AS tidak akan dicakup oleh undang-undang catatan presiden, meskipun larangan kesalahan penanganan informasi rahasia akan tetap berlaku.

Gedung Putih menolak berkomentar terkait pengeledahan itu. Sementara seorang perwakilan di universitas tidak menanggapi permintaan komentar.

Universitas Delaware adalah entitas keempat yang diketahui digeledah oleh FBI setelah dokumen rahasia ditemukan di lembaga think tank Penn Biden Center. Dokumen dengan tanda rahasia itu ditemukan di lemari yang terkunci oleh pengacara pribadi Biden pada November. Dokumen rahasia juga ditemukan di kediaman pribadi Biden di Wilmington, dan Rehoboth Beach. ● ans

## Mantan PM Italia Dibebaskan dari Tuduhan Skandal Pesta Seks

**MILAN(IM)** - Mantan Perdana Menteri (PM) Italia Silvio Berlusconi telah dibebaskan dari tuduhan menyuap saksi untuk berbohong tentang pesta “bunga-bunga” yang terkenal. Miliarder taipan media berusia 86 tahun itu dituntut membayar gadis panggung muda dan lainnya untuk memberikan kesaksian palsu tentang pesta yang diduga cabul.

Sebanyak 28 terdakwa lainnya terkait kasus ini juga dibebaskan - di antaranya adalah penari Maroko Karima El Mahroug, yang dikenal sebagai Ruby, yang juga terlibat dalam kasus Berlusconi sebelumnya, demikian diwartakan BBC.

Berlusconi telah menghadapi banyak kasus pengadilan. Dalam kasus Ruby, senator sayap kanan itu memenangkan banding terhadap hukumannya karena membayar seks dengan pelacur di bawah umur. Ruby dan dia sama-sama menyangkal telah berhubungan seks dan dia menyangkal pernah menjadi pelacur.

Berlusconi membantah melakukan kesalahan dalam berbagai kasus yang menjeratnya, dan menuduh jaksa melakukan balas dendam politik terhadapnya. Dia bersikeras bahwa pesta-pesta itu, yang digambarkan oleh beberapa orang sebagai “pesta seks”, sebenarnya adalah makan malam yang elegan.

Satu-satunya persidangan Berlusconi yang berakhir dengan dakwaan adalah hukumannya atas penipuan pajak pada 2013. Mengingat usianya, pengadilan Italia memperlakukannya dengan lunak - dia melakukan pelayanan masyarakat selama setahun di pantai jompo dekat Milan.

Berlusconi adalah perdana menteri tiga kali antara tahun 1994 dan 2011. Dia dituntut memberikan uang

tutup mulut kepada saksi jutaan euro dalam persidangan “bunga-bunga”, tetapi mengatakan uang itu diberikan sebagai kompensasi atas kerusakan reputasi orang-orang yang terkait dengan pihak terkenal.

Dia untuk sementara dilarang dari jabatan politik karena tuduhan penipuan pajak, tetapi memenangkan kursi di Senat pada pemilu 2022. Partai Forza Italia miliknya memainkan peran kunci dalam koalisi sayap kanan yang berkuasa di Italia, yang dipimpin oleh Perdana Menteri Giorgia Meloni. Berlusconi memuji pembebasannya sebagai “berita bagus yang mengakhiri kasus hukum panjang yang juga berdampak penting pada kehidupan politik dan kelembagaan Italia”.

Sebagai pemimpin Italia, Berlusconi menjalin persahabatan dekat dengan Presiden Rusia Vladimir Putin. Dan minggu ini, Berlusconi membuat komentar kontroversial tentang perang di Ukraina yang didukung oleh Kiev. Pada Minggu, (12/2) Berlusconi mengatakan dia “tidak akan pernah” bertemu dengan Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky, seperti yang dilakukan Meloni pada Kamis, (9/2) lalu di Brussel, Belgia di sela-sela pertemuan puncak Uni Eropa.

Berlusconi mengatakan bahwa jika Presiden Zelensky berhenti menyerang dua wilayah Donbas yang didukung Rusia di Ukraina timur, perang tidak akan terjadi. “Jadi saya menilai sangat, sangat negatif perilaku pria ini,” katanya.

Meloni menegaskan kembali dukungan Italia untuk Zelensky setelah pernyataan Berlusconi. Dan ajudan Zelensky Mykhailo Podolyak mencair Berlusconi sebagai “seorang agitator yang bertindak demi kepentingan propaganda Rusia”. ● gul

## Remaja 15 Tahun di Inggris Dihukum Penjara Seumur Hidup dalam Kasus Pembunuhan

**BIRMINGHAM (IM)** - Seorang remaja berusia 15 tahun dihukum penjara seumur hidup seusaai menyusuk seorang pria hingga tewas.

Korban adalah Ian Kirwan (53), diserang di depan sebuah pasar swalayan di Redditch, Birmingham, Inggris, 8 Maret tahun lalu.

Ia diserang setelah meneger sekumpulan remaja yang merusak toilet untuk pembeli. Ian tewas setelah jantungnya ditusuk.

“Serangan itu sangat tidak masuk akal sehingga tidak dapat dijelaskan,” ujar Hakim Fraser dari Pengadilan Birmingham dikutip dari BBC.

Melalui proses peradilan, pada Rabu (15/2), remaja yang tak bisa diungkapkan namanya secara hukum, diberitahu bahwa ia akan dipenjara seumur hidup atas pembunuhan Kirwan.

Juri pengadilan mendengar bahwa remaja itu datang ke kota tersebut untuk mer-

ampok dan jual beli narkoba.

Di pengadilan terungkap, remaja itu juga merupakan bagian dari kelompok geng bertopeng yang menyorot masyarakat di kota itu.

Biasanya remaja itu bepergian dengan kereta ke kota tersebut bersama remaja lainnya. Mereka kemudian melakukan serangan kepada Kirwan di dekat pintu masuk pasar swalayan Asda.

Tiga remaja lainnya, berusia 14, 15 dan 16 tahun diperintahkan untuk rehabilitasi remaja setelah dibebaskan dari pembunuhan, tetapi dinyatakan melakukan atas gangguan kekerasan.

Bocah yang lebih tua sebelumnya juga mengaku memiliki pisau dapur 12 inci yang digunakan dalam serangan fatal itu.

Hakim mengatakan kelompok tersebut yang mengenakan pakaian gelap dan beberapa dengan balaclava, biasa menimbulkan masalah

dan menyorot tempat itu.

Mereka bepergian dengan niat “menodai”, bahasa gaul jalanan yang berarti merampok.

Serta berusaha untuk berurusan dengan narkoba.

Mereka telah menyebabkan masalah di kereta dan menyerbu secara massal, ke toko bangunan, sambil mencuri barang-barang termasuk kunci pas, sambil melecehkan anggota masyarakat dan mencari konfrontasi.

“Semua menunjukkan sebagai sebuah rencana umum.” Tutar hakim.

Pengadilan mendengar bahwa Kirwan, yang merupakan insinyur ahli kecerdasan buatan di Lan Rover Jaguar, Coventry telah melakukan perjalanan B&Q, untuk membeli saklar lampu dan hanya mengunjungi Asda untuk menggunakan toilet.

“Ian Kirewan tak pernah pulang, ia dibunuh oleh segerombolan remaja tanpa alasan sama sekali,” kata Hakim Fraser. ● ans

## Polisi Turki Tangkap 78 Orang Akibat Postingan Provokatif Soal Gempa di Medsos

**ANKARA(IM)** - Polisi Turki menangkap 78 orang yang dituduh menciptakan ketakutan dan kepanikan dengan membagikan postingan provokatif tentang gempa di media sosial. Penangkapan ini menambatkan 20 orang yang sudah ditahan dalam penahanan pra-sidang.

Korban tewas di Turki dan Suriah akibat gempa bumi yang dahsyat telah meningkat di atas 41.000, dan jutaan orang membutuhkan bantuan kemanusiaan.

Direktorat Jenderal Keamanan Turki mengatakan, telah mengidentifikasi 613 orang yang dituduh membuat postingan provokatif dan proses hukum telah dimulai terhadap 293 orang. Dari sejumlah orang ini, kepala jaksa memerintahkan penangkapan 78 orang.

Badan tersebut menyatakan, bahwa 46 situs web ditutup karena menjalankan “penipuan phishing” yang mencoba mencuri sumbangan untuk korban gempa. Terdapat 15 akun media sosial yang berpura-pura sebagai lembaga resmi pun sudah ditutup.

Pekan lalu Turki memblokir akses ke Twitter selama sekitar 12 jam dari 8 hingga 9 Februari dengan alasan penyebaran disinformasi. Keputusan ini pun me-

micu tanggapan marah dari politisi oposisi dan orang-orang yang menggunakan platform tersebut untuk menemukan orang yang dicintai dan berbagi informasi tentang upaya penyelamatan.

Direktur Komunikasi Turki Fahrettin Altun menyatakan pada awal pekan, Turki mengalami polusi informasi yang serius dan pihak berwenang akan membagikan informasi harian yang mengoreksi informasi palsu. Dalam seminggu setelah gempa, menurut Altun, sekitar 6.200 item informasi dan berita palsu dilaporkan ke pemerintah.

Parlemen Turki mengadopsi undang-undang pada Oktober lalu yang mengatur jurnalis dan pengguna media sosial dapat dipenjara hingga tiga tahun karena menyebarkan “disinformasi”.

Tapi, keputusan ini tetap meningkatkan kekhawatiran di antara kelompok hak asasi manusia dan negara-negara Eropa tentang kebebasan berbicara. Terlebih lagi negara itu akan melakukan pemilihan presiden dan parlemen pada Mei 2023. ● gul



### AERO INDIA 2023 DI PANGKALAN UDARA YELAHANKA

Warga menonton pertunjukan udara pada hari kedua Aero India 2023 di pangkalan udara Yelahanka, di Bengaluru, India, Selasa (14/2).